
        経済常任委員会会議録 

 

1 日 時 開会 令和 5年 6月 8日 11：55 

閉会 令和 5年 6月 8日 12：15 

2 場 所 議員控室 

3 出 席 委 員 七宮広樹、鈴木元久、鈴木 茂、吉田広明、金澤太郎、割貝寿一 

4 欠 席 委 員 なし 

5 出席要求者 なし 

6 職務出席者 書記 

7 付 議 事 件 第 1 閉会中の継続調査について 

その他 

8 議事の経過 

鈴木副委員長開会 

七宮委員長あいさつ 

第 1 閉会中の継続調査について 

委員長：総務常任委員長と相談したところ、今回の所管事務調査は行うこととし、9月議会後につ 

いては総務と経済合同の視察研修を予定したいので実施しないこととする。また、12月議会後 

については、改選・選挙があるので調査を実施しない。副委員長とも協議したが、以上のことで

よろしいか。 

（よいとの声あり） 

委員長：委員から意見・提案あるか。 

金澤委員：合同視察は何を予定しているのか。 

委員長：未定である。まだ決まっていない。11月はじめを予定している。 

吉田広明委員：新庁舎建設工事の状況を調査してはどうか。 

委員長：よいと思うが、議員全体で行うのがよいのではないか。議長に相談したいところである。 

 私の考えだが、前回が「上水道」だったので今回は「下水道」はどうか。また、旧常豊小にある 

防災拠点を見ていないので調査したい。湯遊ランドはなわにある「シックハウス」の建物の状況。 

（金澤委員及び割貝委員から、シックハウスは通常使用しているとの意見あり） 

 前年度まで農林推進課に配属になっていた冨永森林アドバイザーから、脱炭素などの講演を聞く

のもどうか。委員から提案あるか。 

鈴木茂委員：Ｂ＆Ｇの防災拠点は見てみたい。 

吉田広明委員：新庁舎工事の件は。 

（委員長が割貝委員（議長）に相談） 

割貝委員（議長）：話し合って、全体でやるのはよいことだと思う。 

委員長：以前、藤田一男議員から提案があり計画したが、コロナ禍のため中止となった「公共交通」 

 も考えてはいたが。 

吉田広明委員：公共交通の情報は何か入っているか。 

委員長：何も入っていない。 

議 長 

確認印 

 



（金澤委員が常陸太田市の公共交通を説明） 

割貝委員：防災拠点だけでよいのか、あと一つと組み合わせるか。 

吉田広明委員：今回、町で実証実験を行った公共交通・グリーンスローモビリティは継続して実施 

するのか。 

委員長：何か聞いているか。 

副委員長：5月末で終了した。来年度実施するかどうかは、検討するとのことである。 

鈴木茂委員：町の防災備品のストック状況はどうか。 

委員長：防災倉庫の状況と防災備蓄品の管理を調査することでよいか。日程は調整する。 

（よいとの声あり） 

委員長：その他なければ終了する。 

副委員長閉会 

塙町議会委員会条例第 27条の規定により署名する。 

 令和  年  月  日  

          経済常任委員長 


